

profiter, si possible, mes compatriotes, hélas ! trop portés à courir de périlleuses aventures et pas assez convaincus du bonheur relatif, incomparable presque, dont on jouit dans notre cher pays, au sein de nos paisibles campagnes, à l'ombre de nos pieux clochers et de la croix qui surmonte nos dernières demeures.

On ne comprend pas bien en Canada tout ce qu'on perd, presque toujours, à laisser un pays comme le notre, et de quelle hauteur de sentiment, de quelle valeur morale descendent le plus grand nombre de nos compatriotes exilés, volontaires sur la terre étrangère !

---